

EL AYUNTAMIENTO DESTINA 2.000 EUROS A PROYECTOS HUMANITARIOS EN MONGOLIA

Vva. de la Cañada, 18 de julio.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana a los integrantes de “Elcano Team” y “27 promoción de pilotos de complemento”, dos de los equipos que van a participar en el Mongol Rally 2009. El objetivo de esta carrera, que recorre un tercio del planeta y finaliza en la capital de Mongolia, es recaudar fondos para proyectos solidarios en Ulán Bator.

El consistorio, en virtud de un Convenio de Colaboración, ha aportado 1.000 euros a cada equipo, que irán destinados a la ONG inglesa Mercy Corps Mongolia y a la Asociación Nadiesha. “Desde el Ayuntamiento apoyaremos, como ya hicimos el pasado año, esta aventura solidaria con el fin de ayudar a mejorar las condiciones de vida en una de las zonas más necesitadas del mundo”, señaló el regidor, Luis Partida.

Además de esta cantidad, una vez concluya la carrera, los equipos también donarán el importe obtenido con la subasta de su coche.

La salida

Los equipos villanovenses partirán este sábado 18 de julio desde Port Vell (Barcelona). Simultáneamente se realizarán salidas desde Goodwood (Londres) y Milán (Italia).